
10月2１日（日）は小塩江小・中学校・地域の合同文化祭、「宇津峰祭」
でした。‘風’～ 夢を風にのせて ～（ Fly with your dream. ）をテーマに生
徒たちは趣向を凝らして毎日発表の準備に取り組んできました。昨年から
小学校も合同で開催しています。保護者の皆様をはじめ多くの地域の方々
も小塩江中学校体育館に足を運んでくださいました。

１０月２０日（土）に松明つくりと文化祭準備、そして２１日（日）には文化

祭（宇津峰祭）と、この２日間は地域のみなさん、保護者のみなさんに大変お世

話になりました。

「宇津峰祭」は地域の方々の文化祭でもあり、地域の皆さんとともにステージ

発表や展示、また小学校の発表もありました。

【 １日目 】
○本校の３年生を中心に、「小塩江たいまつ会」、「明るいまちづくりの会」の各区

長さんや「体育振興会」の皆さんとともに、松明つくりを行いました。すばらし

い松明が完成し、あとは１１月１０日（土）の本番を待つばかりです。お昼には

公民館よりお弁当をいただき、ＰＴＡ役員の方々から豚汁もいただきました。と

ってもおいしかったです。

【 ２日目 】

○小塩江小学校１・２年による開祭宣言が発せられ、昨年度

からの小塩江小・中学校合同文化祭・宇津峰祭が華やかに開

会されました。開会式後、地域の方々、小学生の発表が続き

ました。英語弁論大会に出場した大和田くん（３年生）や県

少年の主張大会に出場した大槻くん（３年生）が堂々と発表

をしました。
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小塩江小・中学校合同文化祭（宇津峰祭）10/21（日）
テーマ「‘風’～夢を風にのせて～ （Fly with your dream）」

宇津峰祭・小塩江小･中学校合同文化祭
大成功で終わりました。

１年生の発表

「ちびまる子ちゃん」

２年生の発表

「シンデレラ」

３年生の発表

「ドラえもん」



ステージ発表では１学年が創作劇「ちびまる子ちゃん」、２学年創作劇「シンデ

レラ」の発表があり、３学年が「ドラえもん」をユーモアを織り交ぜながら発表

をしました。最後は全校合唱でした。全校生による『心の中にきらめいて』の合

唱のあと、われわれ全教職員も参加して『ふるさと』を演奏しました。演奏にま

ぜてくれた全校生徒の皆さん、ありがとうございました。閉会式では、生徒会及

び応援団の引継ぎ式を行い、文化祭の幕を閉じました。感動的でした。みんなの

心が一つになった文化祭でした。

熊田会長様より機材・材料等を手配していただき、ＰＴＡ役員の方々

のご協力でたこ焼きとフライドポテトの出店をしていただきました。朝早くから

販売していただき、３７，０００円の売上げがありました。材料費・燃料費を差

し引き２５，５８５円をＰＴＡ出店の益金として計上させていただきました。

ありがとうございました。

「困ったり悩んだりしていることはあるか」との質問には、２７名の生徒が「ない」と

の回答でした。「ある」と回答した生徒の内訳は、「学習」が５名、「進路」が１名、「部

活動」４名、「家族」が１名でした（複数回答）。

「嫌な言葉遣いをされる（暴言を吐かれる）」という回答が1名いましたので、すぐに

事情を聞き、保護者に連絡をしました。当該生徒には指導をして現在経過観察を行ってい

るところです。

実 行 委 員 長 の 熊 田 く ん 中 心 と す る 実 行 委 員 、生 徒 会 役 員 、 ご 苦 労
さ ま で し た 。熊 田 く ん に よ る シ ン ボ ル マ ー ク と 相 樂 さ ん が 考 え た
文 化 祭 テ ー マ 「 風 ～ 夢 を 風 に の せ て 」 の も と 、 全 員 が こ の 文 化 祭
に 向 け て 、 頑 張 れ た こ と を と て も う れ し く 思 い ま す 。
考 え が し っ か り 述 べ ら れ た 少 年 の 主 張 、 英 語 弁 論 発 表 、 学 級 が

一 つ に な っ た ス テ ー ジ 発 表 、 作 品 展 示 、 ど れ も 皆 さ ん の 学 習 の 取
り 組 み の 足 跡 で す 。 皆 さ ん が 頑 張 っ て き た こ と が 、 よ く 現 れ て い
た と 思 い ま す 。 全 員 の 心 が 結 ば れ た が ゆ え に だ と 思 い ま す 。

みんなで松明製作（10/20）地域のみなさんと保護者のご協力に感謝！

10月６日に続いて
の作業。骨組みの中
に茅を詰めます。

みんなで協力して、やっと松明の
完成です。 11月1０日盛大に燃や
す ぞ ！

PTA役員の方々が
美味しい豚汁をつ
くってくれました。

みんなでの松明
製作。こうして地
域の伝統が受け継
がれていくのです
ね。よろしくお願
いしますね。

美味しい豚汁ごちそうさまです。

文化祭ＰＴＡ出店
売上げ金３７，０００円！ありがとうございました。

生活実態調査（悩みアンケート）結果（９月１８日（火）実施）


